



Cirque et fête foraine vont animer le carnaval de Saint-Étienne du Grès

Pour la 4^{ème} année, et toujours avec le même succès, Saint-Étienne du Grès organise son grand carnaval samedi 26 avril avec défilé de chars en cœur de village, jugement de Caramentran place Pierre Emmanuel, avec une belle fête foraine et, en soirée, un étonnant « spectacle de feu ».

Depuis 2022, c'est un des rendez-vous les plus attendus dans le village qui, dans de grands éclats de rires et de couleurs, rassemble tout le monde !

La commune de Saint-Étienne du Grès pérennise cette manifestation festive, mise sur pied avec la participation des associations grésouillaises, et organise son quatrième carnaval qui va rassembler tous les Grésouillais, en famille et entre amis, lors de cette tradition joyeuse et colorée.

Avant le départ, l'Amicale des Parents d'élèves de Saint-Étienne du Grès offrira un goûter à tous les jeunes participants... dans la limite des stocks disponibles !

La journée carnavalesque se déroulera en deux temps, pour deux fois plus de plaisir :

- le rendez-vous est fixé 17h30, pour le traditionnel défilé des chars du carnaval en cœur de village. Place aux déguisements, aux confettis et aux rires,
- dans la foulée, aux alentours de 18h30, place Pierre Emmanuel, ce sera animation musicale avec foodtrucks et manèges ; puis à 22h, l'étonnant « spectacle de feu » à ne pas manquer.

Après-midi carnavalesque sur le thème du Cirque et de la Fête foraine

Tout le village s'est mobilisé pour réaliser un carnaval digne de ce nom : les agriculteurs ont mis à disposition les tracteurs et leur remorque que les écoliers, les enfants du centre de loisirs ainsi que les associations du village ont habillées.

Le cirque et la fête foraine, des thèmes inspirants pour la décoration des chars qui risquent d'en surprendre plus d'un !

Sans oublier la fabrication de Caramentran. Car bien évidemment ce sordide personnage, source de tous les malheurs qui se sont abattus sur le village, sera de la partie.

Fabriqué par les écoliers du village lors de la pause méridienne sous la direction de l'animatrice Laury et par les jeunes vacanciers du Centre de loisirs, Caramentran sera brûlé en place Pierre Emmanuel, en expiation de tout ce qui est arrivé de mauvais au village et à ses habitants !



Mais avant son issue fatidique, il participera au défilé des chars dans le cœur de village. Le cortège sera animé par les artistes de la compagnie Soukha et sa « Caravane du cirque ».

On compte sur la participation de tous, enfants, parents, grands-parents pour venir déguisés sur le thème très inspirant du cirque et de la fête foraine.

Soirée « foodtruck » et « fête foraine »

Pas le temps de se changer ou de se reposer avant de profiter de la seconde partie de cette journée ! On enchaîne directement place Pierre Emmanuel, foodtrucks, baraques de fête foraine et manèges attendent les carnavaliers.

En plus des nombreux manèges dont même des autos tamponneuses, il y aura de quoi se restaurer auprès des foodtrucks :

- des hamburgers avec le Food Box
- la célèbre poutine de l'Authentik by Ju'
- un peu de Bretagne avec Roule ma crêpe
- du piquant mexicain avec Very Tacos
- les arancini de Dolce Vita
- les fromages d'Au Grès des Envies
- les glaces italiennes de Wendy
- Sans oublier les pizzas de la Casa Toto.

Toute la soirée, la Société de Saint-Éloi, le Football-club, les Vétérans grésouillais et le Riban Esteven l'Association grésouillaise Culture Fête et Tradition et l'Association des jeunes tiendront une buvette. Un DJ assurera l'animation musicale.

À 22h, en bout du parking de la salle Pierre Emmanuel, tout le monde sera fin prêt pour apprécier le spectacle proposé par Soukha, une compagnie d'artistes spécialisée dans la déambulation qui aura déjà animé le défilé.

A la nuit tombée, Soukha et « leur Caravane du Cirque » proposeront un spectacle avec jongleurs de feu, danseuses de feu et manipulateurs de feu pour un show nocturne enflammé !

Programme du samedi 26 avril

- 17h00 : Rendez-vous au Marché André-Vidau
Accès par le rond-point de l'ancienne gare
- 17h30 : Départ du défilé carnavalesque et des chars en cœur de village
- 18h30 : Procès et jugement de Caramentran, place Pierre Emmanuel
- 19h00 : Soirée "foodtruck et fête foraine" en musique, place Pierre Emmanuel
- 22h00 : "Spectacle de feu" place Pierre Emmanuel par la compagnie Soukha.

Programme susceptible d'être modifié si les conditions météorologiques ne sont pas favorables. Liste des foodtrucks pouvant évoluer.

PJ : Affiche

Avec la participation des Associations du village

SAINT-ETIENNE DU GRÉS

FAIT SON

CARNAVAL

**MANÈGES
FOOD-TRUCKS**

**CIRQUE
& FETE FORAINE**

**SPECTACLE
DE FEU**

SAMEDI 26 AVRIL

A PARTIR DE 17H30

EN COEUR DE VILLAGE

PARKING PIERRE EMMANUEL



SAINT-ÉTIENNE DU GRÉS
Porte des Alpes

